

MANIFIESTO CONTRA EL CÁNCER

Hoy 4 de febrero, Día Mundial contra el Cáncer, reunidos los niños/as, padres y maestros en representación de toda la comunidad educativa queremos manifestar nuestro mayor cariño y apoyo a todas las personas afectadas por el cáncer, así como nuestro más sincero reconocimiento a sus familias y amigos.

El cáncer es una de las principales amenazas contra la salud, y que algunos como los de pulmón o mama son los más numerosos. Pero queremos decir que no estáis solos, vuestra lucha es nuestra lucha, pues la mayoría tenemos de forma directa o indirecta alguien cercano que se encuentra en esta situación.

No es solo un día, pues todos los días son días contra el cáncer, pero tener un día como hoy para conmemorarlo nos ayuda a reflexionar y ser más conscientes. Todos estamos juntos en esto: sociedad, médicos, voluntarios, gobiernos e instituciones.

Sabemos que el papel que nosotros los niños y los más jóvenes tenemos es muy importante, pues somos el futuro de esta lucha, y viendo los avances de hoy en día tenemos motivo para mirar al futuro con esperanza. Pero a pesar de estas mejoras aún queda mucho por hacer, como invertir en su investigación para mejorar su diagnóstico y tratamiento, pues mientras mejor conozcamos el cáncer mejor lo venceremos.

Hoy en día sabemos que la mejor forma de combatirlo es prevenirlo con una alimentación sana, ejercicio físico, vacunas, pruebas de detección precoz, así como evitar hábitos nocivos como el tabaco o el alcohol.

Queremos reconocer la excelente labor que la asociación "Un sí por la vida" hace, siendo un ejemplo de valentía y solidaridad; que organiza gran cantidad de actividades para concienciar a la sociedad, como esta que nos reúne hoy. **POR MILLONES DE PASOS, POR MILLONES DE VIDAS.**